

Le dispositif Argent de poche permet aux jeunes de participer à des chantiers éducatifs et solidaires contre une rétribution. Le service Enfance Jeunesse du Mans est engagé dans ce programme depuis quelques années.

Depuis le début des vacances scolaires de février 2025, plusieurs adolescents du Mans participent à des chantiers mis en place sur des demi-journées par le service Enfance Jeunesse de la ville en lien avec diverses structures associatives de la ville.







« Des jeunes impliqués et attentifs aux consignes »

Un des chantiers consiste à réaliser des structures en bois faciles à monter et à déplacer. Ces supports d'informations seront ensuite utilisés par les équipes d'animations afin de proposer de meilleures indications et/ou renseignements aux enfants, jeunes et à leurs parents lors de manifestations de la ville. Pendant cinq matinées, les jeunes découpent, poncent, assemblent et peignent. Le tout sous la responsabilité d'un technicien du service Enfance-Jeunesse. Une animatrice est présente pour assurer un suivi régulier. « **Certains ont découvert la menuiserie et maniement d'outils. Ils ont été attentifs aux consignes de Mustapha, l'intervenant technique, et ont fait preuve d'application** », confie Nadège, animatrice jeunesse. Deux chevalets ont été réalisés par le groupe. Chaque jeune a reçu une rétribution de la ville du Mans à l'issue de la mission.





Dans le même temps, d'autres jeunes sont investis à la Banque Alimentaire (préparation de commandes, tri des produits), à l'association Pain contre la faim (transformation de pains en farine et chapelure, participation à la fabrication de [sookies](#)) ou au club de basket de Saint-Pavin (participation à l'animation de séances d'entraînement).



Romane PICHON.

Photos : Nadège Commenay.

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)